

Secretario de Salud Departamental intensifica visitas a hospitales de Santander para verificar avance de obras y calidad en la prestación de servicios

## **Dentro tres meses Gobierno Departamental entregará al servicio de la comunidad Centro de Salud de la Ciudadela Nuevo Girón**



Dentro de tres meses aproximadamente, los habitantes de la Ciudadela Nuevo Girón podrán acceder a los servicios que prestará el Centro de Salud que construye el Gobierno Departamental para esta comunidad con una inversión cercana a los \$750 millones de pesos.

Así lo confirmó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, tras la visita de inspección realizada el martes último en compañía del secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, la interventoría de la obra y el contratista.

“Estuvimos trabajando fuertemente con la gerencia del hospital, la Alcaldía, el contratista y la interventoría para agilizar la ejecución de las obras porque estaban muy demoradas. Afortunadamente el año pasado se logró concluir el área de consulta externa en la cual se invirtieron aproximadamente \$500 millones del total de los recursos asignados”, explicó Rey Serrano.

El Secretario de Salud Departamental destacó el apoyo brindado por la Asamblea Departamental que en diciembre pasado aprobó la adición de \$250 millones para concluir esta obra. “En este momento tenemos la estructura del área de urgencias y con estos recursos vamos a terminarla para tener este Centro de Salud completo”.

El Centro de Salud de la Ciudadela Nuevo Girón estará adscrito al hospital local de Girón y fundamentalmente tendrá la capacidad de prestar servicios ambulatorios: urgencias ambulatorias, consulta de medicina general, consulta de odontología y programas preventivos que se manejan bajo el liderazgo del grupo de enfermería.

“Es la atención básica ambulatoria que se requiere, no vamos a tener capacidad para hacer hospitalización, pues estamos a 5 minutos del hospital local, y las personas que requieran una atención intrahospitalaria serán remitidas sin inconvenientes al hospital local”, puntualizó Rey Serrano.

## Secretario de Salud de Santander y Concejales revisarán gestión de la ESE El Carmen en San Vicente de Chucurí



El secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, visitará este miércoles 22 de enero el hospital de San Vicente de Chucurí, con el fin de revisar, en compañía de los concejales del municipio, la gestión realizada por la ESE El Carmen, que mediante convenio administra los servicios de salud que presta esta entidad.

“Vamos a revisar el balance de la gestión realizada en el año anterior, a tener un contacto directo con la gente que está trabajando en este hospital para revisar cómo se está iniciando este año 2014 y resolver algunas inquietudes que tienen los honorables concejales con respecto a la atención”, explicó Rey Serrano.

El funcionario señaló que se presentaron algunas dificultades contractuales que obstaculizaron a comienzo de año la prestación de los servicios, pero aclaró que ya habló con el gerente y la atención se normalizó. “Sin embargo, queremos hacer presencia y conocer de primera mano el funcionamiento del hospital para darle un parte de tranquilidad y normalidad a la comunidad y a las autoridades municipales”.

El convenio con la ESE El Carmen para la administración del hospital de San Vicente de Chucurí está vigente hasta finales del mes entrante. Sin embargo, el Secretario de Salud Departamental explicó que “muy posiblemente vamos a requerir que este convenio se prorrogue mientras se termina de estructurar la parte jurídica de lo que va a ser la alianza público privada que administre los servicios del hospital”.

Reiteró que el compromiso de la Secretaría de Salud Departamental de adelantar el estudio técnico, científico y financiero del funcionamiento del hospital de San Vicente de Chucurí ya se cumplió y que solo falta finiquitar la parte jurídica. “Hemos encontrado que las alianzas público privadas para salud deben tener también el aval del Departamento Nacional de Planeación y éstas aún están en proceso de reglamentación”, concluyó Rey Serrano.

## **Este jueves, Secretario de Salud de Santander presidirá entrega de obras del hospital de Barrancabermeja**

El Secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, presidirá este jueves 23 de enero, la reunión de entrega de las obras de remodelación y modernización del Hospital Regional del Magdalena Medio, en las áreas de hospitalización, cirugía, rayos X, y Obstetricia ubicadas en el segundo, tercer y cuarto pisos.

La entrega de estos trabajos, en los que el Gobierno Departamental ha invertido 13.000 millones de pesos para garantizarle a la comunidad del Magdalena Medio mejores servicios en salud, estará a cargo del jefe de la cartera de Salud del Departamento y del contratista del proyecto, con la participación de la compañía aseguradora.

Además, se dará a conocer la puesta en marcha del convenio por valor de 4.000 millones de pesos entre la Gobernación de Santander, Ecopetrol y la Alcaldía de Barrancabermeja, para remodelar el primer piso, donde estarán las áreas de urgencias, consulta externa, la farmacia, las secciones de archivo y facturación y la zona de parqueo, obras que serán iniciadas en la última semana de febrero del presente año.

***Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 N° 11 – 52  
Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497***